

Man United Berhasil Dapatkan Sergio Reguilon dengan Kesepakatan Pemain Pinjaman

Category: Sport

1 September 2023



Prolite – Manchester United tampaknya telah berhasil mencapai kesepakatan untuk meminjam Sergio Reguilon dari Tottenham Hotspur.

Sergio Reguilon belum bermain satu menit pun untuk Tottenham Hotspur dalam musim ini. Musim sebelumnya, ia menghabiskan waktunya dengan status pinjaman di Atletico Madrid, di mana ia tampil sebanyak 12 kali.

Reguilon bergabung dengan Tottenham pada September 2020 dari Real Madrid dengan biaya transfer sekitar 32 juta poundsterling dan memiliki sisa kontrak dua tahun.

Sekarang, ia bersiap untuk membela setan merah selama satu musim. Berita ini dilaporkan oleh theathletic, yang menyebutkan bahwa Sergio Reguilon telah menjalani tes medis

pada Kamis (31/8/2023) waktu setempat.

Kesepakatan Transfer Sergio Reguilon Memiliki Karakteristik yang Unik



Sergio Reguilon – Cr. Getty images

Manchester United hanya akan meminjam jasanya selama satu musim tanpa biaya peminjaman atau opsi pembelian permanen.

Selain itu, mereka juga telah memasukkan klausul pembatalan kontrak yang dapat diaktifkan pada bulan Januari mendatang.

Hal ini dilakukan karena Sergio Reguilon dianggap sebagai rekrutan jangka pendek oleh Manchester United.

Mereka mungkin masih ingin memonitor perkembangan Luke Shaw dan Tyrell Malacia yang saat ini mengalami cedera.

Jika kedua pemain tersebut pulih sepenuhnya, United memiliki opsi untuk mengembalikan Reguilon ke Tottenham Hotspur.

Ini adalah langkah yang cerdas untuk mengantisipasi perubahan dalam kebutuhan tim dalam beberapa bulan mendatang.

Ketika mencari pemain untuk mengisi posisi darurat di sayap kiri, Manchester United sebelumnya mencoba merekrut pemain Chelsea, Marc Cucurella.

Namun, kesepakatan untuk Cucurella gagal terwujud karena Chelsea tidak bersedia menyertakan klausul pembatalan seperti yang diminta oleh Tottenham pada transfer Sergio Reguilon.



Sofyan Amrabat – Cr. AFP

Sementara itu, situasi terkait transfer Sofyan Amrabat masih belum jelas. Meskipun Amrabat telah memberikan persetujuan pribadi untuk bergabung dengan Manchester United sejak bulan Juni, proses pembelian pemain ini terhambat oleh masalah keuangan klub.

Manchester United saat ini sedang melakukan negosiasi terakhir dengan Fiorentina untuk mencapai kesepakatan transfer, dan negosiasi tersebut berlangsung pada hari terakhir bursa transfer musim panas, yang jatuh pada Jumat ini.